



SERÁ RESTAURADA.

Museo Marítimo lidera proyecto para recuperar embarcación

● El Museo Marítimo Nacional inició un proyecto que busca recuperar la emblemática embarcación “Sea Tomato” en la que hace 35 años un grupo de navegantes norteamericanos, apoyados por la Armada de Chile, cruzaron por primera vez a remo el Mar de Drake. La iniciativa, que también cuenta con el respaldo de la Corporación Patrimonio Marítimo de Chile además de la empresa privada y la academia, busca que la embarcación sea exhibida cuanto antes al público en el recinto.

CS